



Movimiento Ciudadano definirá candidatura presidencial hasta enero

El partido Movimiento Ciudadano postergó la elección de su candidato a la presidencia a la que se perfilan al menos tres varones y una mujer.

[Elecciones México](#)

Ignacio García

Lunes, 04 Diciembre, 2023



Entre los que destacan por el Movimiento Ciudadano son Dante Delgado, Jorge Álvarez Máynez, Patricia Mercado y Juan Zepeda.

Por Ignacio García

Luego de que Samuel García declinara a sus aspiraciones presidenciales para regresar a la gubernatura de **Nuevo León**, el Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano (MC) acordó definir la candidatura a la presidencia de la República el próximo 20 de enero, ya que hasta el momento no hay una figura que se encargue de abanderar al partido naranja.

El grupo político de Jalisco, encabezado por Enrique Alfaro, consideró que el coordinador general de campaña de Samuel García, Jorge Álvarez Máynez, buscaría convertirse en el aspirante del partido para el proceso electoral de 2024 como sucesor del mandatario de Nuevo León.

Además del legislador federal, también están el dirigente nacional de MC, Dante Delgado; así como la senadora Patricia Mercado y el senador Juan Zepeda, quienes se perfilan para sustituir a **Samuel García** como candidato presidencial por el partido naranja en 2024.